



### 各区対抗野球大会

8月14日(雪窓球場、町営グラウンド)

盆野球と呼ばれ親しまれている各区対抗野球大会が開催されました。昨年は大会途中で雷が鳴り始め、決勝戦はじゃんけんで勝者が決まりましたが、今年は最後まで熱戦が繰り広げられました。優勝は塩野区、準優勝は清万区でした。



### 災害時における福祉避難所及び人的支援等に関する協定締結

8月22日(役場)

災害時において、ハートピアみやた、やまゆり共同作業所などの町社会福祉協議会が管理する施設を福祉避難所として利用することや人的支援等についてまとめた協定を締結しました。町で福祉避難所の指定は初めてとなります。



### 浅間国際フォトフェスティバル 住民説明会

8月19日(役場)

浅間国際フォトフェスティバルが9月14日から開催されることに伴い、住民説明会が開催されました。今回は町内全域で作品が展示され、スタンプリーが行われます。会場では町のプロックリーとレタスを使ったジェラートも販売されます。皆さま会場へぜひお越しください。

### 思春期ふれあい体験

8月1日(保健センター)

中学生が7・8カ月の赤ちゃんとふれあう「思春期ふれあい体験」が行われました。参加した中学生は自分の名前の由来を保護者の方に話したり、赤ちゃんを抱っこさせてもらいました。



# Camera Report



### 桜井真優さん表敬訪問

8月30日(役場)

野沢南高校3年生の桜井真優さん(豊昇区在住)が町長を表敬訪問し、全日本高校生WASHOKUグランプリ2019決勝大会で優勝したことを報告しました。鯉をテーマに唐揚げや漬け丼などを作り、「唐揚げはどういうふうによければやわらかくなるか何度も練習した」と話してくれました。



### 小関朱音さん表敬訪問

8月15日(役場)

女子では初開催となる「わんぱく相撲女子全国大会」に北小学校4年生の小関朱音さんが出場を決め、町長を表敬訪問しました。地方大会から勝ち進んだ4～6年生180名が学年ごとに取組を行います。小関さんは町長から相撲を始めたきっかけを聞かれると「相撲を見ておもしろそうだったから」と笑顔で答えました。



### イングリッシュデイ キャンプ

8月5日(南小学校)

今年で9回目となるイングリッシュデイキャンプが南小学校で行われ、約70名が参加しました。参加した小学生たちは英語でコミュニケーションをとるなどしました。このイベントのためにアメリカから来日する方もおり、子どもたちは本場の英語に触れて楽しんでいました。

### 成人式

8月15日(エコールみやた)

令和元年度の成人式が行われました。今年は172名が新成人となります。恩師からは「自分の夢に向けて頑張って」とエールが送られ、新成人代表あいさつでは「社会人代表として恥のない行動をしていきたい」と話しました。



## 寺子屋特別編

### ～新聞記者体験～

8月7日(エコールみやた、役場、駅前)

「御代田町がどんな町か取材してみんなに伝えよう」をテーマにし、寺子屋特別編～新聞記者体験～が行われました。子どもたちは3つのグループに分かれて、それぞれ町長に聞きたいことや駅前のお店に聞きたいことをまとめて実際に取材し、メモをとりながら、新聞づくりをしていました。



8月1日 表敬訪問時



8月26日 表敬訪問時

### 古賀弘さん表敬訪問

8月1日・26日(役場)

8月1日、古賀弘さん(馬瀬口区在住)がウエイトリフティング世界マスターズへ出場することを報告しました。26日には大会結果も報告し、通算で25個目となるメダルを獲得したことについても報告しました。古賀さんは世界大会では、町の町章が入ったユニホームを着て出場しています。

### みんな裸足で運動会

8月3日(町民芝生広場)

毎年恒例の「みんな裸足で運動会」に、今年は約80名が参加しました。リレーやビーチフラッグなどの競技が行われました。参加者は競技を通して友好を深めるとともに、全身で芝生の感触を楽しみながら、気持ちの良い汗を流しました。

